

## **Auszeichnungen des Außenministers für das Haushaltsjahr 2024**

---

[mofa.go.jp/press/release/pressite\\_000001\\_00466.html](https://mofa.go.jp/press/release/pressite_000001_00466.html)

### **Pressemitteilung**

---

01. August 2024

1. Am 8. August veranstaltet das Außenministerium die Verleihungszeremonie der Auszeichnungen des Außenministers für das Haushaltsjahr 2024.
2. In diesem Jahr werden die Auszeichnungen an 186 Einzelpersonen und 59 Gruppen verliehen (38 Einzelpersonen und 6 Gruppen leben in Japan und 148 Einzelpersonen und 53 Gruppen leben im Ausland). Den Teilnehmern der Zeremonie wird eine Auszeichnungsurkunde und ein Erinnerungsgeschenk (FUROSHIKI) überreicht. Den im Ausland lebenden Teilnehmern werden die Urkunde und das Erinnerungsgeschenk zu einem späteren Zeitpunkt von der jeweiligen japanischen Botschaft/dem Generalkonsulat überreicht.
3. Die Auszeichnungen des Außenministers werden Einzelpersonen und Gruppen verliehen, die sich auf internationalem Gebiet durch herausragende Leistungen hervorgetan haben, um ihren Beitrag zur Förderung der Freundschaft zwischen Japan und anderen Ländern und Gebieten anzuerkennen. Die Auszeichnungen sollen auch das Verständnis und die Unterstützung der japanischen Öffentlichkeit für die Aktivitäten der Empfänger fördern.
4. Bei dieser Gelegenheit verleiht das Ministerium auch die Belobigungen des Außenministers für hervorragende Köche an Botschaften/Generalkonsulaten Japans sowie Auszeichnungen für langjährige Dienste (25- und 35-jährige Laufbahn) an Diplomaten. Insgesamt 17 Köche, die für ihre außergewöhnlichen Fähigkeiten und Beiträge mit den Belobigungen ausgezeichnet werden, erhalten den Titel „Hervorragender Chefkoch für Botschafter/Generalkonsule Japans“. Die Belobigungen des Außenministers für die Köche und der Titel werden in Anerkennung der Bedeutung der Beiträge der Köche zu diplomatischen Aktivitäten verliehen und sollen auch die Rekrutierung hochqualifizierter Köche in Zukunft erleichtern.